



**Atraco en el semáforo.** Un asalto a los ocupantes de un auto fue grabado en Periférico Sur y avenida Renato Leduc, en la colonia Pueblo Quieto, alcaldía Tlalpan. El video fue publicado el martes pasado en la cuenta de Twitter @TlalpanVecinos. "Que pena, a mí ayer a las 15:30 me asaltaron en esa esquina", respondió otro usuario.



**GIRA POR TLÁHUAC**

# ALISTAN TRABAJOS EN L12

**INICIARÁN LAS LABORES EN CAMPO EN UNAS SEMANAS, anunció la jefa de Gobierno, quien fue respaldada por el Presidente**



Foto: Especial  
El presidente Andrés Manuel López Obrador fue acompañado en su gira por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

**POR ARTURO PÁRAMO**  
arturo.paramo@gimm.com.mx

El proyecto ejecutivo para la reconstrucción de la Línea 12 del Metro ya está avanzado y en las próximas semanas comenzarán a trabajar los topógrafos encargados de levantar lecturas en el terreno, adelantó ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

En Tláhuac, donde acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador en la apertura de una sucursal del Banco del Bienestar, Sheinbaum dijo que en las próximas semanas se verán físicamente los avances de los trabajos.

"Estamos trabajando para que se restablezca la Línea 12 del Metro. Ya está muy avanzado el proyecto ejecutivo y estamos esperando que, en las siguientes semanas, ya estarán viendo ustedes topógrafos en la zona, pero estamos esperando ya que en las siguientes semanas puedan

comenzar a ver la reconstrucción de esta Línea 12, porque lo más importante es poder regresarle este servicio seguro a los habitantes de Tláhuac", dijo.

El presidente destacó que su gobierno dará el apoyo que requiera la jefatura de Gobierno para realizar los trabajos de puesta en operación de Línea 12.

"Yo también me sumo a lo que acaba de dar a conocer la jefa de Gobierno, vamos a respaldar al gobierno de la ciudad para que, a más tardar en un año, esté rehabilitada de nuevo la línea del Metro de Tláhuac", dijo.

Además de la de Tláhuac, López Obrador inauguró dos sucursales del Banco del Bienestar, una en Gustavo A. Madero y otra en Iztapalapa.

En ese último punto, entre lluvia y relámpagos, agradeció el apoyo de la población desde que ganó la jefatura de Gobierno, en el año 2000.

**POR DOS HORAS**

## Paran Línea 2 de Cablebús por tormenta

**POR IONÁS LÓPEZ**  
jonas.lopez@gimm.com.mx

Debido a la tormenta eléctrica de ayer, el servicio de la Línea 2 del Cablebús fue suspendido durante unas dos horas.

"Por seguridad y tranquilidad de las personas usuarias, una vez que las condiciones mejoren, reanudaremos servicio", indicó el organismo en su cuenta de Twitter.

La tormenta eléctrica inició después de las 18:30 horas y el desalojo de cabinas, antes de las 19:00 horas. La operación reinició alrededor



Foto: Tomada de Twitter

Usuarios de redes sociales mostraron cómo pasajeros debieron esperar el servicio.

de las 20:42, de acuerdo con los reportes.

En redes sociales se difundieron imágenes de personas haciendo fila esperando la reanudación del servicio.

El Servicio de Transportes Eléctricos (STE) indicó que la suspensión del servicio no se

trató de una falla del sistema, sino de una parada para garantizar la seguridad de los usuarios.

"Se debe precisar que la suspensión del servicio no se debió a alguna falla del sistema y que este tipo de detenciones se realizan siempre

en situaciones climáticas severas, en contraste con una lluvia o tormenta que no involucre descargas eléctricas, donde la línea continúa su andar de modo seguro para las y los usuarios", indicó el organismo en una ficha informativa.

**POR HECHOS DE 2016**

## La Fiscalía detuvo al abogado de Miss Moni

**Detectaron irregularidades durante su paso como servidor público en la Secretaría de Movilidad**

**POR IVÁN MEJÍA**  
comunidad@gimm.com.mx

Rosendo G., abogado de Mónica García Villegas, dueña del Colegio Enrique Rébsamen, fue detenido por presuntas irregularidades que las autoridades detectaron durante su paso como servidor público en la Secretaría de Movilidad (Semovi) en 2016.

El licenciado en Derecho fue detenido el martes pasado a las 11:00 horas en la calle Corregidora, en la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tlalpan, por elementos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México en cumplimiento de una orden de aprehensión que pesaba en su contra.

Tras su arresto, el litigante fue trasladado al Reclusorio Sur y ayer por la mañana se celebró la audiencia inicial, donde fue vinculado a proceso por el delito de ejercicio indebido del servicio público.



Foto: Archivo / Karina Tejeda

Rosendo G., captado el 8 de septiembre pasado cuando acudió a una de las audiencias de su defendida, Mónica García Villegas.

Fuentes judiciales informaron que el litigante llevará su proceso en libertad, debido a que el ilícito que se le imputó no amerita prisión preventiva justificada. Sin embargo, la versión no fue confirmada por las autoridades.

De acuerdo con la carpeta de investigación, el 17 de junio de 2016, al desempeñarse como director Jurídico y de Normatividad de la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México, Rosendo G. posiblemente firmó documentos sin tener facultades legales para realizar dicha acción.

El ilícito fue denunciado en la FGJ y, derivado de

**EL DATO**

### Los cargos

Rosendo G. posiblemente firmó documentos sin tener facultades legales para realizar dicha acción durante 2016.

las Indagatorias, se solicitó y obtuvo el mandato judicial en su contra, mismo que fue ejecutado a unas semanas de que el defensor privado de Miss Moni informara que denunciaría a la FGJ y al Poder Judicial de la Ciudad de México ante la FGR por supuestas

anomalías que detectó durante el juicio que se llevó en contra de su clienta, quien fue sentenciada a 36 años de prisión por el homicidio culposo de 26 personas que fallecieron durante el derrumbe del colegio Enrique Rébsamen, en septiembre de 2017.

En entrevista con Excelsior desde el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha, García Villegas aseguró que su juicio no fue justo.

Durante la charla telefónica, realizada el pasado 17 de septiembre, Miss Moni recordó lo que dijo cuando la sentenciaron a 31 años de prisión (después su pena aumentó a 36 años):

"Fueron varios días para llegar a este momento y definitivamente no estoy de acuerdo, sin embargo, lo acepto. Esto parece una película con título histórico de aquella frase 'para los amigos, justicia y gracia, y para los enemigos, justicia a secas'. Pero para mí, ni eso. Hoy, después de haber escuchado los testimonios de los padres, sus verdades a medias, sus mentiras mal intencionadas, me considero, a diferencia de ellos, sin duda alguna, una persona honesta y honorable", relató García Villegas a este diario.

**EXFUNCIONARIO COMIENZA A DAR DATOS**

## Indagan reparto de mil mdp en gobierno de Mancera

**POR IVÁN MEJÍA**  
comunidad@gimm.com.mx

A una semana de que fuera excarcelado Miguel Ángel "N", exsubsecretario de Administración y Capital Humano en el gobierno de Miguel Ángel Mancera, la Fiscalía General de Justicia local informó ayer que el imputado ha aportado datos, nombres y documentos que podrían acreditar la distribución en forma indebida de cerca de mil millones de pesos entre diversos servidores públicos y actores políticos de la ciudad.

"Tras la solicitud del imputado para acogerse a un criterio de oportunidad, figura jurídica que le permite ser un testigo colaborador, el exservidor público ha entregado información diversa, misma que se verifica para corroborar su autenticidad, particularmente documentos entregados, mismos que son analizados por peritos en grafoscopia", detalló la FGJ en un comunicado.

Precisó que, a pesar de los datos que ha otorgado, éste se encuentra en prisión domiciliaria y no ha sido exonerado de ninguno de los delitos que se le imputan.



Foto: Especial  
Miguel Ángel "N" fue excarcelado el pasado el 23 de septiembre.



Foto: Especial

Los presuntos asaltantes tuvieron que ser resguardados por elementos de la policía, ya que una turba los golpeaba.

**ACUSADOS DE ROBO**

## Casi linchan a dos en GAM

**POR IVÁN MEJÍA**  
comunidad@gimm.com.mx

Elementos de la Policía evitaron el linchamiento de dos sujetos que presuntamente asaltaron a una joven a bordo de un taxi en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Cerca de las 17:00 horas, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) recibieron el reporte de un percance vial ocurrido en Eduardo Molina y Río Consulado, colonia La Joya.

Un taxi había impactado en el poste de un semáforo y dos sujetos eran retenidos y golpeados por una turba.

Uno de los presentes les refirió que minutos antes iba a bordo de una motocicleta y se percató que, al interior del taxi, una mujer intentaba descender mientras que un individuo forcejeaba con ella, por lo que

los fue siguiendo hasta que, calles más adelante, el conductor perdió el control y se impactó contra el semáforo.

Vecinos de la zona que se dieron cuenta de lo ocurrido auxiliaron a la afectada, retuvieron a ambos sujetos y los golpearon, por lo que éstos no pudieron emprender la huida.

La víctima, de 18 años, declaró a las autoridades que subió al taxi en calles de la colonia Felipe Ángeles y después el asiento trasero fue removido y salió un sujeto que estaba escondido en la cajuela, quien la amagó con un arma punzocortante que colocó en su cuello y la despojó de sus pertenencias.

La joven señaló que empezó a forcejar con los sujetos para intentar descender, lo que ocasionó que el conductor perdiera el control y chocara.